

« Alerte dans le ciel » : réédition du premier livre de Charles Garreau

Charles Garreau appartenait à l'équipe rédactionnelle de notre journal (alors « La Bourgogne Républicaine ») lorsqu'il a publié « Alerte dans le ciel ». C'était en 1956. Pour ses confrères, ce livre consacré à ce que l'on nommait alors « soucoupe volante », s'imposait vraiment. Nous savions Charles Garreau passionné par le sujet, car nous le constatons chaque jour. Bien sûr, on ironisait un peu, mais Charles ne se fâchait pas. Compteur Geiger en bandoulière, il était partout où on avait vu, remarqué et même cru voir. Honnêtement, il ne négligeait rien et il avait raison, la suite l'a prouvé.

C'est donc une oeuvre d'avant-garde qui vient d'être réédité. Toutefois, l'auteur ne s'est pas borné à faire réimprimer son premier succès de librairie. « Alerte dans le ciel » 1981 (1) s'est enrichi de rapports, communications, enquêtes, récits, recueillis dans le monde entier, tant auprès des savants que de l'homme de la rue. La mise à jour de l'ouvrage, constitue en fait les deux tiers de ses 341 pages.

Ecrit d'une plume précise par un grand reporter, « Alerte dans le ciel » n'en constitue pas moins un document, qu'une nouvelle génération de passionnés des OVNI, ne manquera pas d'apprécier.

Les Dépêches n°38 14 Février B. L.

(1) Ed. Alain Lefeuve, 29, rue Pastorelli à Nice.

1981